



Presidirá México el Comité Interamericano contra Terrorismo

Miércoles 4 de marzo (21:59 hrs)

- *La responsabilidad permitirá impulsar la cooperación internacional sobre este tema*

El Financiero en línea

México, 4 de marzo.- La Procuraduría General de la República (PGR), a nombre de México, asumirá la presidencia del Comité Interamericano contra el Terrorismo (Cicte), que ejercerá el subprocurador Jurídico y de Asuntos Internacionales, Juan Miguel Alcántara Soria.

Dentro de los trabajos del 9 periodo ordinario de sesiones con sede en Washington, D.C., México asumió la presidencia del Cicte en el marco de los compromisos asumidos por el gobierno federal, informaron la PGR y la Secretaría de Relaciones Exteriores en sendos comunicados.

Dichos compromisos han sido a través de su participación en la Organización de los Estados Americanos (OEA), para fortalecer los controles fronterizos en el combate al tráfico de armas.

El gobierno de México ha participado en los trabajos del comité al colaborar de manera comprometida con los Estados miembros de la OEA, para fortalecer la cooperación regional en la prevención y el combate al terrorismo, así como su financiamiento.

La responsabilidad de México al frente del Cicte es para el periodo comprendido de 2009 a 2010, después de haber ocupado la vicepresidencia de ese organismo internacional en 2008.

La oportunidad de México de presidir el Cicte es de la mayor importancia y "permitirá impulsar la cooperación internacional sobre este tema, acorde con los compromisos derivados de la Convención Interamericana contra el Terrorismo, adoptada en Bridgetown, Barbados, el 6 de marzo de 2002".

La PGR se comprometió a que durante el tiempo que México presida el comité buscará fortalecer sus trabajos en áreas diversas como la homologación de las legislaciones nacionales y el intercambio de información sobre el movimiento transfronterizo de dinero.

Para prevenir el terrorismo es necesario mayor control para combatir el tráfico de armas y otros materiales relacionados, el fortalecimiento de la asistencia mutua en materia penal, e impulsar la promoción de la cooperación técnica y la capacitación, indicó.

La presencia de México en el foro, aseguró, permitirá continuar con la construcción de los consensos para combatir el terrorismo y su financiamiento con programas para aumentar la seguridad en aduanas, puertos y aeropuertos, en instalaciones turísticas y recreativas.

Esos consensos serán a través de la suma coordinada de esfuerzos y el trabajo entre este organismo y los de carácter universal, como el Comité Contra el Terrorismo (CCT) de la Organización de las Naciones Unidas (ONU).

También se fomentará el diseño y la coordinación de estrategias de cooperación para combatir los delitos

cibernéticos y el reforzamiento de los mecanismos con que cuentan los Estados miembros para prevenir la falsificación de documentos.

El documento expresó que esto es un reflejo del compromiso que mantiene el gobierno mexicano en el ámbito internacional contra el combate al terrorismo. (Con información de Notimex/GCE)

© 2005 Copyright. El Financiero S.A. de C.V. / El Financiero Comercial S.A. de C.V.
www.elfinanciero.com.mx